

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 24, 2023 - 16:16



Polsek Kalapanunggal  
-6,83384, 106,66758, 640,9m  
24 Nov 2023 10.19.13

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warganya*

Kalapanunggal, 24 November 2023 - Suasana khidmat dan berkah melingkupi Aula Kantor Desa Kalapanunggal pada Jumat siang kemarin, di mana Polsek Kalapanunggal aktif menggelar kegiatan Solat Jumat Curhat. Dalam laporannya,

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan berbagai informasi dan himbauan kepada masyarakat yang turut hadir.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 tersebut melibatkan dua anggota Polsek Kalapanunggal, yaitu Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih, yang dengan penuh dedikasi menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar.

Salah satu fokus utama dalam curhat Jumat kali ini adalah himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Aiptu Hikmat Ristaeni memberikan peringatan kepada masyarakat agar waspada terhadap penampungan tenaga kerja ilegal dan perekrutan yang tidak resmi. Masyarakat diimbau untuk segera melapor kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas setempat jika menemui kejanggalan terkait hal tersebut.

Selain itu, Briptu Galih turut mengingatkan tentang bahaya membakar lahan pertanian, terutama dalam kondisi kemarau panjang. Masyarakat diharapkan untuk tidak menggunakan cara membakar yang dapat menyebabkan kebakaran hutan. Himbauan ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kurun waktu Solat Jumat Curhat, Kapolsek Kalapanunggal juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Tak hanya memberikan informasi, kegiatan ini juga menjadi forum interaktif antara Polsek Kalapanunggal dengan masyarakat. Dalam suasana yang hangat, masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif demi peningkatan kinerja Polsek Kalapanunggal.

Pelaksanaan kegiatan Solat Jumat Curhat berjalan dengan aman dan lancar, menciptakan hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat setempat. Kapolsek Kalapanunggal mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang turut aktif dalam kegiatan tersebut.